

Déclaration du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla



Déclaration du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla

Les affirmations du secrétaire d'État américain concernant la présence d'une base d'espionnage chinoise à Cuba sont fausses.

La position de Cuba sur cette question est claire et catégorique.

Ces déclarations sont sans fondement.

Elles servent de prétexte pour maintenir le blocus économique contre Cuba et les mesures de pression maximale qui l'ont renforcé ces dernières années, et qui sont de plus en plus rejetées au niveau international et également aux États-Unis, y compris la demande de retirer Cuba de la liste arbitraire des États soutenant le terrorisme.

Cuba ne constitue pas une menace pour les États-Unis, ni pour aucun autre pays. Les États-Unis poursuivent une politique qui menace et punit quotidiennement la population cubaine dans son ensemble. Les États-Unis ont imposé et possèdent des dizaines de bases militaires dans notre région et maintiennent également, contre la volonté du peuple cubain, une base militaire sur le territoire qu'ils occupent illégalement dans la province de Guantánamo.

Nous sommes confrontés à une nouvelle opération de désinformation, comme beaucoup d'autres générées par les États-Unis au cours de leur longue histoire d'hostilité à l'égard de notre pays.

(Cubaminrex)

SOURCE

MINREX

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/325470-declaration-du-ministre-des-affaires-etrangees-bruno-rodriguez-parrilla>



Radio Habana Cuba